

XPRESS

Melalui Program Karya Bakti TNI, Pembangunan Jembatan Siliwangi 7 Diresmikan

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jul 1, 2022 - 20:14



KAB. KUNINGAN - Pembangunan jembatan Siliwangi 7 di Dusun Karang Sari, Desa Citundun, Kecamatan Ciwaru, Kabupaten Kuningan telah selesai dibangun dan diresmikan, Jumat (1/7/2022).

Jembatan yang dibangun di atas Sungai Cipancur ini memiliki panjang 16 meter dan lebar 1,2 meter dengan menggunakan bahan rangka WF 200. Ini merupakan hasil kerjasama antara Program Karya Bakti TNI Kodim 0615/Kuningan dan Program BRI Peduli.

Dandim 0615/Kuningan Letkol Czi David Nainggolan melalui Kasdim 0615/Kuningan Mayor Inf Uci Karlan menyampaikan terima kasih kepada pihak BRI Kuningan dan masyarakat Desa Citundun yang telah berpartisipasi dalam pembangunan ini.

"Alhamdulillah, kita sudah menyelesaikan Karyabakti TNI dengan sasaran pembuatan jembatan sebagai akses penghubung jalan usaha tani. Semoga dengan terbangunnya jembatan ini dapat meningkatkan ekonomi masyarakat serta dapat digunakan dan dirawat sebaik-baiknya," ungkap Kasdim.

Senada dengan Kasdim, Pimpinan Cabang BRI Kuningan, Ivan Abdul Latif menuturkan, Kodim 0615/KNG merupakan mitra utama BRI. Maka, pihaknya selalu support dengan kegiatan kegiatan yang dilakukan oleh Kodim 0615/KNG, termasuk dalam pembangunan jembatan di Citundun.

"BRI sangat senang bisa berpartisipasi dalam pembangunan jembatan tersebut. Semoga jembatan tersebut bermanfaat bagi masyarakat sekitar," tutur Ivan.

Ivan juga berpesan kepada masyarakat untuk memanfaatkan keberadaan BRI Unit diwilayah tersebut dalam mengelola keuangannya, terutama untuk menabung dll.

"Di wilayah ini, kami mempunyai BRI Unit Ciwaru yang siap melayani masyarakat Kecamatan Ciwaru dalam hal pengembangan ekonomi masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Sekdes Citundun mengaku dengan adanya jembatan Siliwangi 7 ini ekonomi masyarakat akan meningkat khususnya di bidang pertanian.

"Atas nama Masyarakat dan pemerintahan Desa Citundun kami ucapkan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0615/Kuningan dan BRI Kuningan dalam hal ini atas pembangunan jembatan yang tentunya sangat bermanfaat bagi masyarakat kami," ujar Sekdes.

Peresmian jembatan dihadiri juga oleh Pimpinan Cabang BRI Kuningan Ivan Abdul Latif, Pasiter Kodim 0615/Kuningan Kapten Inf Tono Hartono dan Danramil 1504/Ciwaru Letda Arh Fatkhu Azis. (***)